



PREMIOS PARA 204 ESTUDIANTES DE LA USAL

El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, presidió ayer en el Paraninfo el acto académico de reconocimiento a los 204 alumnos que se graduaron o leyeron su tesis doctoral durante el curso académico 2017-2018 y que han sido merecedores de los Premios Extraordinarios de Grado, Máster y Doctorado. Estos galardones se entregan como reconocimiento a aquellos titulados que hayan destacado a lo largo de sus estudios universitarios y obtenido las mejores notas medias del expediente en la titulación en cuestión.



EL equipo rectoral posa en el patio del Edificio Histórico con los alumnos galardonados con los Premios Extraordinarios de Grado. :: USAL